

PUBLIK

Meminimalisir Lakalantas, Slogdam IV/Diponegoro Lakukan Pengecekan Kendaraan Dinas Kodim Temanggung

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIK.CO.ID

Jun 14, 2023 - 10:22



Pemeriksaan Kendaraan Dinas Roda Dua maupun Roda Empat Oleh Slogdam IV/Diponegoro Mayor Pal Abdul Azi

Temanggung- Rombongan Slogdam IV Diponegoro di pimpin Mayor Pal Abdul Azi melaksanakan kunjungan dalam rangka pemeriksaan kendaraan dinas Kodim 0706/Temanggung. Rabu (14/06/2023).

Kegiatan pemeriksaan kendaraan dinas roda dua maupun roda empat didampingi langsung oleh Pj Kasdim Kapten Arm Muhaimin serta Staf Intel Kodim Kapten Chb Tri Yulianto dan jajarannya.

Di jelaskannya oleh Mayor Pal Abdul Azi Pabandya Paldam, pengecekan materil meliputi senjata, munisi, kendaraan secara fisik di lapangan, yang nantinya akan kita cocokan dengan data bentuk 16 tiap triwulan, sekaligus dengan simak dan lain sebagainya.

" Antara fisik dan administrasi semuanya harus ketemu, apabila belum cocok, kita catat sampai selesai. Ucapnya.

Mulai dari spion, lampu sein, rem, roda, klakson serta kelengkapan lainnya tak luput dari pengecekan. Tidak ketinggalan ditanyakan nya anggota tentang Surat Ijin Mengemudi (SIM) dinas yang dibuat dari Pomdam IV/Diponegoro.

" Bagi anggota yang tidak mempunyai SIM diharapkan segera membuat SIM baru. Begitu juga tentang masalah kelengkapan motor yang lainnya, seperti roda motor yang sudah halus, klakson mati ataupun lampu rem yang mati.

Mayor Pal Abdul Azi juga memerintahkan," bagi pengguna motor untuk segera membenahinya maupun menggantinya apabila ada yang rusak. Dukungan kendaraan dari komando anda sisihkan rejekinya untuk pemeliharaan.



Di tambahkannya, bagi pengguna motor crf baru belum ada dukungan BBM, untuk pemeliharaan saya harap di dukung secara pribadi, ungapnya.

Ia meminta," kendaraan yang mendekati telat atau perpanjangan STNK bisa langsung datang ke Benglap atau bisa ke kantor log untuk pengurusan. Hal ini pemeriksaan maupun kelengkapan lain lain agar pada saat berkendara nyaman aman sehingga dapat meminimalisir terjadinya pelanggaran maupun terjadinya lakalantas. Tutupnya.

Pewartu :Reko